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一 般 質 問 事 項 
【令和７年第３回（６月）定例会】 

受付 

番号 

議席 

番号 
氏  名 内         容 

１ ６ 磯 松 俊 彦 

 

１．本市 PR 活動について  

（１）福島デスティネーションキャンペーン対

応の方向性は 

（２）観光コンテンツ発掘の工夫は 

２．農政について 

（１）育苗施設の役割は 

（２）農業関連団体の交付金事務に係る負担軽

減対策は 

３．市民生活の利便性について 

（１）来庁者の利便性確保は 

（２）地域活動支援策の工夫は 

（３）市配布物の配布方法の工夫は 

２ １ 後 藤 友 誉 １．体育館の維持管理について 

（１）小中学校を含む体育館のメンテナンスの

現状は 

（２）適正な維持管理の清掃とは 

（３）白沢体育館に網戸を設置しては 

２．ラーケーションの導入について 

（１）小中学校での欠席扱いされないラーケー

ションの導入の考えは 

３．解体予定の空き家の活用方法について 

（１）解体予定の空き家を活用し、消防の災

害・救助訓練に活かしては 

３ ２ 渡 辺 富 幸 １．市内小中学校の多機能トイレについて 

（１）多機能トイレの設置状況は 

（２）今後の設置計画は 

２．県道・市道の法面除草(主に水田)について 

（１）現状に対する認識は 

（２）１０年後の法面除草の見通しは 

（３）１０年後に向けた対策の進捗状況は 

３．ふるさと納税について 

（１）令和７年度の対応の進捗状況は 
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受付 

番号 

議席 

番号 
氏  名 内         容 

４ ４ 田 中 美代子 １．成年後見人制度について 

（１）制度の利用状況と現状は 

（２）今後の課題と対策は 

２．認知症サポーター養成講座について 

（１）受講生の状況と成果について 

（２）キッズサポーター養成の状況は 

（３）今後の課題と展開は 

５ ８ 馬 場 亨 守 １．本宮駅と周辺整備について 

（１）整備に係る補助金の総額は 

２．公共施設の管理と運営について 

（１）中央公民館と白沢公民館の利用状況は 

（２）サンライズもとみやの今年度利用状況の

見通しは 

６ １４ 渡 辺 秀 雄 １．インター周辺の開発について 

（１）進出予定企業等の動向は 

（２）地区住民への現状説明が必要では 

２．管理委託施設の運営について 

（１）施設の利用日の設定の現状は 

（２）休業日の必要性は 

３．学校プールの今後について 

（１）学校プール整備及び使用の現状は 

（２）今後水泳授業をどう取り組んでいくのか 

４．南達地域の振興について 

（１）振興計画の策定協議はなされているのか 

（２）地域の発展を一体的に進める必要性を感

じるが見解は 

７ １０ 斎 藤 雅 彦 １．機能別消防団員について 

（１）機能別消防団員の募集状況は 

（２）機能別消防団員の活動はどのようなもの

か、活動内容については十分な説明が出来

ているか 

（３）機能別消防団員の募集範囲を消防団員

OB としたが、今後募集範囲を拡大する考

えは 

２．避難行動要支援者名簿の運用について 

（１）避難行動要支援者名簿の状況は 
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受付 

番号 

議席 

番号 
氏  名 内         容 

(７) (１０) (斎 藤 雅 彦) 
（２）避難行動要支援者名簿の定期的な見直し

は出来ているか 

（３）避難行動要支援者の状況に変更があった

場合、町内会などへの新たな支援者へ内容

の説明や避難に必要となる備品の確認が必

要と思うが 

３．学校部活動地域移行の取り組みについて 

（１）部活動地域移行の現状は 

（２）外部部活動指導員や指導者の会計年度任

用職員としての任用状況は 

（３）外部部活動指導員が中体連などの大会に 

おいて参加資格の制限はあるか 

８ ９ 菊 田 広 嗣 １．地域コミュニティについて 

（１）町内会加入状況と未加入者の現状を踏ま

えた課題は 

（２）今後の組織としての在り方は 

２．学校教育について 

（１）児童の体験の機会についての考えは 

（２）児童の現状把握のためのアンケートの在

り方は 

９ ３ 国 分 秀 好 １．スポーツ施設の運用について 

（１）施設の状況と課題認識は 

（２）利用促進と地域ニーズへの対応は 

（３）官民連携による運営の可能性はあるか 

（４）防災・地域拠点としての活用は 

２．コミュニティ・スクール（学校運営協議会

制度）推進について 

（１）コミュニティ・スクールの役割は 

（２）地域と連携の具体的な取り組みは 

（３）教育委員会との連携は 

（４）コミュニティ・スクールの今後の支援策

は 
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１０ １８ 渡 辺 忠 夫 １．農業振興について 

（１）「地域計画」の作成状況は 

（２）農業振興の観点からみての認識は 

（３）小型農機具購入に対する助成の考えは 

（４）農機具修理費に対して助成の考えは 

２．公民館分館の環境整備について 

（１）駐車場などを舗装にすべきでは 

（２）ホールなどの空調設備が必要では 

３．教育費の負担軽減について 

（１）修学旅行費の無償化実施の考えは 

１１ １２ 三 瓶 幹 夫 １．市道・県道の維持管理、整備について 

（１）除石・江口線の環境整備状況は 

（２）本宮三春線（西笹田地内）歩道設置の推

進策は 

（３）本宮岩代線（礼堂地内）歩道設置の推進

策は 

２．公共施設の環境維持管理について 

（１）英国庭園・グリーンパーク野球場東側の

り面への桜やまゆみなどの植栽の考えは 

 


